
Antrag Nr. 03-O-03-0022
SPD-Fraktion

Betreff:

Kindergartenplätze im Ortsbezirk

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat möge berichten:

Wie viele Kindergartenplätze stehen im Stadtbezirk zur Verfügung?

Wie viele sind davon städtisch?

Wie hoch ist der derzeitige und absehbare Bedarf (ca. 5 Jahre) an Kindergartenplätzen?
Haben alle Kinder einen Platz?

Wie viele Kindergärtner/-innen bzw. Erzieher/-innen sind hierfür von der Stadt beschäftigt bzw. 
angestellt?

In welcher Weise stellt die Stadt nach der Aufhebung der Kinderspielplatzverordnung durch das 
Land Hessen sicher, dass die Mindestgröße der nutzbaren Spielfläche weiterhin 40 m² beträgt?

Sieht die Stadt künftig vor, die wesentlichen Vorgaben für Spielflächen per Bebauungsplan 
festzulegen?

Begründung:

Erfolgt mündlich

Wiesbaden,          17. November 2018

Dr. Arnold


